

Rhétorique à l'occasion de la fête du jour. Deux jolies pièces comiques, préparées sous la direction de M. l'abbé Alb. Dion, ont eu un plein succès.

Le lendemain, c'était aux élèves de la Faculté de Théologie d'offrir à leur tour un juste tribut d'hommages à l'Ange de l'Ecole. Une soutenance théologique avait été organisée pour la circonstance par les soins d'un des professeurs, M. l'abbé Cloutier.

M. Em. Grandbois, élève de 2^e année, gravissant les degrés de la tribune, exposa avec beaucoup de clarté l'admirable doctrine de saint Thomas sur la science du Christ et ses diverses espèces. Puis il eut à répondre aux objections habilement présentées par deux de ses confrères, MM. Ph. Côté et A. Moreau. M. Grandbois s'en tira à merveille, ayant toujours sous la main la distinction nécessaire pour trancher le nœud de la difficulté.

Cette séance a beaucoup intéressé l'auditoire, dans lequel on remarquait Mgr Laflamme, supérieur, Mgr Pâquet, directeur du Grand Séminaire, MM. les abbés Arsenault de l'Archevêché et Paradis de l'Ecole Normale, MM. Nadeau, Cloutier, Pelletier, L.-A. Pâquet, Gosselin, Simard et Lagueur du Séminaire.

Mgr Laflamme mit fin à la discussion par quelques paroles pleines d'à-propos sur la nécessité où est le prêtre, surtout de nos jours, de cultiver les sciences sacrées avec toute l'ardeur dont il est capable, sans négliger aussi les connaissances générales qui rendent apte à résoudre toute sorte de questions.

Le curé des Abeilles.

La radieuse Provence, terre de soleil, de parfums et de poésie, donne tous les ans l'envolée à un joyeux petit *Almanach*, vrai feu d'artifice de saillies qui sentent d'une lieue la *bouillabaisse* et l'*aïoli*.

Le charmant trouvère qui se cache sous le pseudonyme du *Cascarelét*, me permettra-t-il de lui emprunter, une de ses plus aimables trouvailles ? A tout hasard, risquons-nous.

Monsieur l'abbé Agricol, curé des Abeilles, vivait parmi ses ouailles, en une paix profonde. Tout le monde, dans cette paroisse bénie, observait les préceptes de Dieu et de l'Eglise. C'était la terre promise !

Inutile d'appeler des missionnaires. A ces âmes d'élite, les prêches de M. le curé suffisaient amplement.

Le bréviaire sous le bras, M. Agricol, escorté de son petit chien qui bondissait autour de lui, aboyant aux oiseaux et frétilant sans trêve, faisait dans la campagne des promenades quotidiennes.

Il ne lui manquait vraiment que la parole à ce brave carlin, qui répondait